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   Quem não procura enxergar os sinais que já estão aparecendo, quem não
dá a  mínima atenção,  quem não busca  em Mim a  segurança,  não será
salvo. Mas, para quem invoca o Meu Santo Nome todos os dias, nada lhe
faltará. Eu Sou Justo para quem é sincero Comigo, Eu Sou Piedoso para
quem acredita em Mim, Eu Sou a Luz para quem gosta de estar com ela, e
Eu Sou a  Vida dos filhos  de Deus,  porque a  Mim tudo foi  confiado e
entregue nas Minhas Mãos. Entre todos os que são Meus, um sinal já foi
posto. “Nem um fio do vosso cabelo será perdido” (Lc 21,18). As palavras
que Eu pronunciei e que foram escritas pelos Meus Profetas,  cumprirão
todas.
   Um rei é responsável pela coroa que recebe, e nela está a sua honra.
Quem  recebeu  o  Meu  trabalho  e  não  executou  certo,  levará  muitas
chicotadas para depois receber o seu castigo, porque Eu disse: “A quem
tanto  Eu  confiei,  muito  Eu  Vou  exigir”  (Lc  12,48b).  Minhas  Leis  são
Sagradas,  elas  não  são  como as  dos  homens  que  não  cumprem o  que
dizem. No Meu Reino não pode entrar homens justiceiros, nem pessoas
maldosas, menos ainda os desobedientes. Eu sei quem são os Meus e os
que não são.  Pode ter  bilhões  de  almas,  mas  só  as  Minhas  é  que  irão
brilhar como estrelas.
   Bento, Meu filho, a casa em que um pai não tem autoridade, não serve
para Me servir, na mesma, a mãe que negou de ter os seus filhos e honrar o
seu marido, ficará fora do Meu Caminho. Filhos que fazem o que bem
entendem,  desobedecendo a  seus pais,  na  Minha Morada nunca podem
entrar. Os ricos que esbanjaram suas fortunas em luxúrias,  suas moedas
serão para sua própria condenação. Os eclesiásticos que manipularam os
Meus Mandamentos são considerados filhos da perdição.  Eu Jesus,  que
Sou  todo  o  Poder,  não  busco  vingança  com ninguém,  mas  não  posso
perdoar quem tanto Me desobedeceu. A culpa não será Minha na hora da
divisão. Quem não foi digno irá reconhecer que cada um foi culpado. Eu
só faço justiça certa. A perfeição do Meu julgamento, todos os olhos irão
ver.
   Eu,  quando  escrevi  no chão,  na  hora  que  Me entregaram a  mulher
adúltera, Eu mostrei ali o maior significado da Minha Justiça. Para todos
que estavam presentes Eu disse: “Quem estiver livre do pecado, atire a
primeira pedra” (Jo 8,7). Um por um foi saindo e ninguém atirou. Por fim,



ficou só Eu e a mulher adúltera. Vejam que nem Eu a condenei, mas isto de
nada adiantou para os homens. Cada um procura fazer a sua justiça. É o
que mais se ouve: um condenando ao outro.
   Os falsos profetas, eles é que são os maiores manipuladores dos Meus
direitos. Cada templo que se levantou contra o Papa, procura distorcer o
que Eu falei. Com isso, cada um quer levar vantagem melhor do que o
outro.  São  víboras  que  crescem  pelo  mundo  inteiro,  cobras  das  mais
venenosas, o seu veneno é mortífero.
   Bento, querido filho, os cegos e os surdos não são cegos e nem surdos
como alguns pensam. Os próprios cegos e surdos são os que melhor vêem
e ouvem, eles são os que Eu falei: só servem para ouvir o que não presta e
só  olham  para  o  que  lhes  convém.  Esses  são  os  mais  perigosos,  são
considerados filhos da perdição. Bandido que é bandido não dorme sem
fazer  os  seus  planos.  Este  tipo  de  gente,  nas  suas  reuniões,  depois  de
chamar pelo Meu Nome, olha para a Minha Igreja, que é a do Papa, e
dizem: “Aí está a Igreja da perdição”. Bando de trapaceiros! A justiça que
eles estão fazendo, severamente hei de castigá-los bem mais; não ficará um
de fora, todos irão para o mesmo lugar. Seus pastores vão arrastar todos
como se arrasta um animal  morto para ser queimado, quando está com
doença contagiosa. Assim será o fim dos mentirosos.
   Querido filho, que leve aos Meus outros filhos de fé, que não tenham
vergonha  de  se  confessar,  não  deixem de  entrar  na  Minha  Igreja  bem
vestidos e que não liguem se os chamarem de carolas. Eu Jesus, prometo
estar ao lado de vocês na hora da grande catástrofe. Nessa hora vocês vão
ver que valeu serem fieis a Mim.
   Minha benção dou a todos que Me seguem.

Jesus


